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NELPESARESE: 
VOGLIAMO 

LAVORARE QUI! 
Le altre richieste degli emigrati: inchiesta par-
lamentare, garanzia da svatutazioni monetarie, 

comitati di tutela all'estero 

ANCONA. 2'J. 
Indcttc dal nostro partito so-

no iniziate nel Pesarese 1c pri
me assemblee degli emigrati 
ricntrati per il corrente periodo 
di festivita. Ne sono in pro 
gramma numerosissime per i 
prossimi giorni. 

Com'e noto, fra gli emigrati 
di qiibsta provincia marchigia 
na vivissimc sono le simpatie 
verso il nostra partito. La prc-
sente oceasiono di contatto con 
il PCI da nrigine a semplici, 
ma signilicativi festeggiamenti. 

Assemblee di emigrati sono 
state gin tenute e sono pre 
viste nelle zone di Cagli, di 
Cantiano. di Urbino, di Apcc 
chio. di Piobbico. Sant'Angelo 
in Vado e nel Montefeltro. 

L'argomento centrale dello 
discussinni rimane quello del 
rientro dellnitivo degli emigra
ti nelle loro case. Lavorare e 

vivere in Italia, presso le loro 
ramiglie. rimane In massima 
aspirazione e rivendicazione di 
quest! lavoratori. 

Nel torso delle assembloe 
vengono elettl i delegati per la 
Conferenza nazionale del PCI 
siill'emigrazione t he si svolge-
ra a Roma il 7-8 gennaio. 

Negli incontri gli emigrati 
vengono informati anche delle 
numerose proposte ed iniziati 
ve dei parlamentari comunisti 
per la soluzione dei loro pro 
j)lemi: dalla riehiesta di una 
« inchiesta parlamentare sulla 
emigrazione > alia « garanzia 
da svalutazioni monetarie del 
le rimosse dei lavoratori emi
grati all'estero », dall'istituzio 
ne di Comitati per la tutela 
dell'emigrazione italiana al 
I'estero agli interventi dello 
Stato per la costruzione di 
alloggi per gli emigrati. 

Le sorprese dell'Adriatico 

Scoperto un grande 

banco di ostriche 
Si estende da Cesenatico sino all'altezza di Se-
nigallia - Possibility di sfruttamento industriale 

ANCONA. 2«J. 
La commissione permanente 

marittima del la Camera di 
Commercio di Aneona nella sua 
ultima seduta ha esaminato i 
dati relativi al trafTico portuale 
del bacino dorico, the confer 
mano il costante aumento del 
movimeuto merci. Negli undid 
mesi del 'G6 il tralllco passeg-
gcri tra imbarchi e sbarchi ha 
raggiunto le !M).!)~>(i unita (con 
un incremento di circa 5H miln 
unita) : il movimentn delle mer
ci c stato 4 milioni e 450 inila 
tonnellate (con un incremento 
di circa :i()0 mila tonn. rispetto 
al medesimo periodo dell'anno 
scorso). 

Sulla scorta dei positivi dati. 
il presidente Cirnaglia ha dato 
notizia di un pro memnria che 
la Camera di commercio ha ap 
prontato. sulla base delle indi-
cazinni avanzate dalla cornmis-
sinne marittima. inviato al Mi 
nistero dei LL.PP. con cui si 
chiede un ultcrinre stanziamen 
to di fondi per opere urgenti ed 
improcrastinabili da eseguire 
nel porto di Aneona. 

Durante la stessa seduta la 
Commissions e stata informata 

dell'iniziativa della Camera di 
commercio di Forli per lo sfrut
tamento su vasta scala di un 
banco di ostriche. di notevole 
dimensioni. esistente nella fa
scia di mare fra Cesenatico e 
Senigallia. 

L'ente camerale forlivese ha 
chiesto alia consorella anconi-
tana la collaborazione per lo 
svolgimento di una indagine 
atta a stabilirc l'esatta cntita 
del banco di ostriche e le con 
crete possibility del suo sfrut
tamento da parte delle mari-
nerie locali. 

Dalla discussione chc c sorta 
su tale fatto e emcrso che esi-
sterebbe un analogo banco di 
ostriche. di dimensioni forse 
molto superiori del precedente. 
lungo la costa a sud di Aneona. 
tra la Riviera del Cdnero e 
Porto S. Giorgio. Alia luce di 
cio e stato. quindi, deciso di 
approfondire entrambe le possi
bility. dando incarico al consi-
gliere Cingolani. Direttore della 
Cooperative Pescatori di Aneo
na. di preparare. entro il ph'i 
breve tempo possibile un detta-
gliato pro-memoria su tale pro-
blema. 

PIORACO 

Protesta dei cittadini per il 

modo con cui I'Enel svolge 

i lavori dell'elettrodotto 
PIORACO. 3 . 

A seguito di un esposto di 
un gruppo di cittadini di Pin 
raco i quali protestavano per 
il modo di condurre i lavori 
deH'elettrodotto dell'ENKL. il 
Comunc. nmministrato da una 
giunta di centro sinistra, ha as 
sicurato il proprio mtcressa 
mento. Tuttavia tale intercssa 
monto non e andnto al di la del 
solito rabbcrciamento in fret-
ta c furia. E ' stato posato il 
cavo e fatto un parziale sgom-
bcro del materiale di sterro. 

I consiglieri comunisti sono 
intervenuti nci riguardi della 
giunta per tutelare gli intercs 
si dei cittadini e per o w i a r r 
agli inconvenientj che avevano 
originato legittimc proleste. 
Grosse lacune rimangono an 
cora da colmare. Infatti. I'Am 
ministrazione comunale auto 
rizzando resecuzione di tali 
lavori non ha inteso il bisogno 
di fare custantemente control 
lare i lavori stcssi dal tecnicu 
comunale o da altri funziona-
ri. Non si e garantita. in de 
finitiva. chc i lavori di siste 
mazione delle fognaturo. dcllc 
condutture d'acqua. e c c . fos-
sero fatti ad ar te . Si e assist! 
to. invecc. a lavori chc hanno 
causato le risentite protcste 
dei cittadini. 

La giunta di centro sinistra 
per giustificare il suo compor-
tamento ha creduto piu oppor-
tuno offendere i cittadini ac-
cusandolj di voler fare della 
c polemica fuori luogo >. Ora 
poiche il lavoro in torso inte-
ressera al ire vie della citta in 
vttiamo il sindaco c la giunta 

a far si che i lavori stcssi 
siano controllati in corso d'ope-
ra da un tecnico comunale a 
garanzia <k-lla salvaguardia 
della rcte idrica e fognante. 

a. c. 

Sard ampliota 

I'aerostazione 

di Falconara 
ANCONA. 29. 

I rappre-.ent.ant: degli enti soci 
dell'* Aerdorica >. la societa co-
stituitasi per la gestione delle 
attrczzaiure dellaeroporto di Fal 
conara. si sono riuniti per esa 
minare alcum problcmi chc :m 
pediscono una reale espansione 
alia attivita dello scalo. 

Nella riunione sono state prcsc 
varie decisioni di notevole into 
resse. Infatti e stato deciso di 
amphare I'aerostazione dato che 
quel!a e>istcnte non e in grado di 
contenere un benche minimo au 
mento di passeggen. Con il nuo 
vo edificio verranno anche predi. 
sposti i locali per il servizio di 
dogana e per la gestione del ser-
vizio postale. dato che si pensa 
alia probability chc il scrvizio 
aereo postale nottumo faccia 
scalo a Falconara. Oggi !a no 
sta in nartenza per via aerea 
dalla regione viene inoltrata at-
traverso 1'aeroporto di Rimini. 

Nel corso della stes$a riunione 
i rappresentanti della societa 
Aerdorica hanno deciso di chie-
dere contributi govemativi per 
lampliamento della pista di ric-
collo e dei relativi raccordi. 

Acquasanta: non basta 
il turismo per 

arrestare Fesodo 
Dimezzata la popolazione — Disperso il patrimonio zootecnico princi-
pale risorsa della zona — L'incredibile episodio occorso ad un contadino 

Una veduta di Acquasanta 

ASCOLI PICKNO. 29. 
Acquasanta e una piccola 

cittadiuu a venti chilometri da 
Ascoli. tanto famosa nella pro
vincia e fuori per lo stabili-
mento termale t he e una delle 
principali risorse dell'economia 
locale. Un'altra risorsa. rela 
tivamente meno nota ma al 
trettanto importante e quellu 
del travertino. per le numero
sissime cave t h e costituisco-
no una delle migliori ritchez-
ze della zona e dei cui proble-
mi ci siamo gia occupati in 
passato. 

Crediamo tuttavia t h e siano 
pochi toloro t he conoscoiio la 
terza risorsa dell*Acquasanta-
no. o meglio quella t he avreb-
be dovuto essere tale e che 
oggi purtroppo va lentamente 
scomparendo: la coltivazione 
silvo pastorale. 

Per questo set tore chiunquc 
si rethi nella zona, puo totca-
re con mano ia conseguenza 
del completo disinteressc go-
vernativo. lManca una politica 
per la montagna. come ne 
manca una per I'agricultura ed 
6 per questo che sulle monta-
gne deirAcquasantano 1'impo 
verimenlo dei boschi e del be-
stiame ha raggiunto cifre che 
non possono essere piu defini
te critiche. perche hanno gia 
superato da tempo questo limi-
te. Cio senza che da parte go-
vernativa si sia dimostrata la 
piu piccola preoccupazione. 

Siamo stati a Pozza. Umito. 
Pito. Montacuto. Pomaro e 
Vallecchia. le frazioni della 
< zona alta » della montagna di 
Acquasanta. frazioni duramen-
te provate dalla miseria v do
ve ventitr£ anni fa si accest* 
vinlenta la lotta partigiana. 

In queste frazioni. negli anni 
fra il 1948 e il 1950 vivevano 
circa 260 famiglie per un to-
tale di oltre 1000 persone. Oggi 
le famiglie si sono ridotte a 
circa 120. per un totale di cir
ca 400 persone. Cio vuol dire 
che mentre 1'emigrazione per 
I'estero ha interessato in tutta 
Italia il 10 per cento degli a-
bitanti. in questa zona e emi-
grato oltre il 50 per cento del
la popolazione attiva! 

La fuga della mano d'opcra 
e stata accompagnata da una 
vera e propria decimazionc del 
patrimonio zootecnico. 

Nella stessa zona, il capita-
le bestiame era . negli anni 
1947 "4B. di circa 6.000 capi di 
ovini e di 70 80 capi di bovini. 
Oggi gli ovini non superano i 
400 capi. i bovini non sono piu 
di 25. Queste cifre sono al di 
la di ogni commento. A cio si 
aggiunge non solo la mancan-
za delle iniziative. ma addi-
rittura il ridicolo di certi in
terventi. Basti ricordare il ca-
s«» del coltivatore diretto che. 
nel 1948. fu sorpreso a pasco-
lare una capra in zona proibi-
ta. La mancanza di pascoli e 
limpoverimento degli altri non 
gli \ a l se a nulla e venne mul 
tato per 14 mila lire. Dovette 
vendere Ia capra e ne ricavo 
solo 6.000 lire: non gli basta 
rono e per pagare la multa do 
vette indebitarsi per altre otto 
mila lire. Oggj basta ricorda 
re il rimboschimento realizza 
to sopra il pianoro della zona. 
che ha colpito una delle ultime 
fertili te r re di pa<^t)lo: uno 
dei molti. tlamorosi csompi di 
come si e cercato dj risolvere 
il problema delta montagna ad 
Acquasanta. Naturalmente sia
mo tuttaltro che contrari al 
rimboschimento. Ma non lo si 
faccia nei terreni da pascol*.! 

Ad Acquasanta basta chie 
dere ai lavoratori per sentir 
si indicare i punti soottanti di 
una piaga che interessa non 
solo la zona e tutta la provin 
cia, ma anche tutto il Paese. 
Le tasse. innanzitutto. Soffo 
canti e indiscriminate, colpi 
scono pesantemente i coltivato-
ri diretti. ai quali si < conce
de l 'onore» di pagare alio 
stesso modo dei grandi mono 
poli e dei grand} agrar i . Man 
cano inoltre inter\"enti e aiuti 
finanziari. per riordinare e svi-
luppare 1'economia silvo pasto 
rale. I pascoli impoveriscono 
sempre di piu. il rimboschi
mento e artigianale e conce-

pito fine a se stes.so. non da 
inserire nel quadro generale 
dell't'conomia locale, come di-
mostra il caso piu sopra rife-
rito. Sono assenti adeguate at-
trezzature. 

I problemi della montagna 
sono molteplici e complessi. 
senza dubbio, ma il governo li 
lascia andar peggio ed nssi-
stiamo cosi alia rapida scorn 
parsa di una economia che a-
vrebbe potuto essere una ri 
sorsa per il paese e che oggi 
6 invece diventata un peso 
insopportabile. Tanto insop-
portabile da tostringere oltre 
il 50 per cento degli abitantj di 
sei frazioni ad emigrare. 

II grave colpo arrecato al 
patrimonio ovino e bovino e 
forse irreparabile, se una im-
mediata politica di seria pro 
grammazione non inserisca la 
zona in un quadro generale di 
sviluppo economico che affron 
ti decisamente il problema del
la montagna. Solo cosi Acqua
santa potra avviarsi verso con 
t r e t e prospettive di rinascita. 
senza essere considerata sol 
tanto. tome e oggi. una Iota 
lita « di soggiorno e turismo r 
che .sotto una convenzionale 
fatciata di ipotetico Ijenesse 
re nasconde una realta cosi 
cruda da compromettere seria 
mente il futuro di tutta la zona. 

Con un monte premi di 5 milioni 

Concorso dell'EPT 
per migliorare gli 
impianti ricettivi 

Si mira in particolare a dotare i pubblici 
esercizi e gli alberghi di media categoria 

di idonei servizi igienici e sanitari 

Ricorso contro 
la sentenza di 

liberta provvisoria 
agli imputati 
per il fraffico 
della droga 

ANCONA. 29 
Î a Procura della Repubblica 

di Aneona ha fatto ricorso in 
Cassazione avverso alia conces-
sione della liberta provvisoria 
corKre&sa a ire imputat! nell'af-
fare del traffico di dro^a actv 
perto r.ella no>tra c:tta. 

I tre .cnptitati rime5>i :n liberta 
provvisoria :I 23 dicembre scor-
50 e tratti in arresto oltre un 
mese e mezzo fa. sono gii ascola-
ni Ugo Siivestri. Angelo Tavolet-
ti e Mario Annibakh. Successi-
vamen.e a questo provvedimento 
quasi tutti gli altri und:ci arre-
Mati per il c traffico» aveva
no pre?enta;o identica i.-̂ tanza <ii 

i >v.Mrceraz;iTic <onza o:;eneri.i, 
Ma. come c:a detto. nella eio--
ra:a d: ;er: :I 50-tituto Proni-
ratore de"a Rerrjbhlica di Aneo
na ha impugnato la >e«enza di 
-oarcerazione eme55a dal 2..\i3\-
ce per cm ora :1 ricorso verra 
discuiso in Cassazione. 

Migliorano le 
condizioni del 
primorio Alvi 

ANCONA. 29. 
II riottor Mas5inw Alvi. prinu-

rio odontotecnico dell" ospedale 
Umberto Primo di Aneona. che 
I'altro giomo e rimasto vittima 
di un grave incidente stradale 
nei prr<<i di Rimini e stato tra-
sportato al no*ocomio anconitano 
e si trova attualme^fe sotto le 
cure del primario dottor Longhi. 
I-e condizioni del dottor Alvi an-
paiono k*g«ermente meliorate. 

ASSICURATI ANCHE TU 

OGNI GIORNO 
la continuity dell'infor-
mazione aggiornata , ve-
rit iera e r i tpondente agh 
interes t ! dei lavoratori 

abbonandoti a 

runita 

ANCONA. 29. 
L'Ente P rov inc i a l dej Turi

smo di Aneona. alio scopo di 
incentivare il miglioramento 
degli impianti igienico-sanitari 
e di cucina dei pubblici esercizi 
e degli alberghi di media cate 
goria. ha bandito un concorso 
dotato di un monte premi di 
cinque milioni di lire. 

II concorso e aperto a tutti i 
proprietari titolari di esercizi 
pubblici della provincia di An
eona. quali ristoranti (anche 
annessi agli alberghi). caffe. 
bars , trattorie lipiche. bar dan
cing. night-clubs, ecc. che pre-
sentino per ubicazione. tradi-
zione e frequenza di clientela. 
evidente interesse turistico. II 
bando di concorso interessa an
che ai proprietari o titolari di 
alberghi di III e IV categoria. 
pensioni di 2. e 3. categoria e 
locande che presentino un effet-
tivo interesse turistico. 

I titoli di precedenza per sta 
bilire Ia graduatoria. che pre 
seindera da ogni altro elemento 
di merito. sono rappresentati 
dalla creazione di nuovi im
pianti igienico-sanitari: dalla 
revisione ed ammodernamento 
degli impianti igienico sanitari 
gia esistenti. dalla creazione ed 
ammodernamento degli impian
ti di cucina: dal rinnovamento 
dei servizi di cucina: dall 'ab 
bellimento delle facciate e del
le insegne e dalla decorosita nel 
servizio c proprieta del perso-
nale. 

Pe r l 'esame delle domande e 
1'assegnazionc dei premi sara 
nominata una commissione di 
cui faranno parte , oltre al Pre
sidente del l 'EPT. un rappre-
sentante del Gcnio Civile: un 
rapprescntante deirAssociazio-
ne pubblici esercizi ed uno del 
I'Associazione albergatori: il 
medico provinciale o TufTiciale 
sanitario del Comune ed il di
rettore deU'EPT. 

La partecipazione al concorso 
dovra essere notificata all 'Ente 
provinciale per il turismo di 
Aneona in un apposito modulo. 
entro il 31 gennaio 1967. I lavori 
denunciati dovranno essere por-
tati a termine non oltre il 
30 aprile prossimo. 

Nella domanda di partecipa
zione ij concorrente do\Ta chia 
ramente specificare la natura 
e l'entita delle miglioric 

L 'EPT ha anche pro\"veduto 
ad inviare ai titolari di pubblici 
esercizi e di alberghi il regola 
mento del concorso. con alle
gata la scheda di adesione. 
Tuttavia coloro che non aves 
sero riceviito direttamente gli 
stampati necessari. potranno 
richiederli alio stesso EPT. 

T E R N I : Presa di posizione del Consiglio provinciale 

Nominare al piii presto il 
Consiglio dell'Ente di sviluppo 

Dal nostro corriipondente 
TERNI. 29. 

Tra le cinquanta delibere 
adottate dal Consiglio Provin
ciale particolare valore hanno 
assunto hi votazinne di un or-
dine del giomo sui problemi 
dell 'agricoltura e lu denunciu 
del fatto che lo Statu e debito-
re alia Provincia di centinaia 
di milioni di lire per il manca to 
pagamento delle compartecipa 
zioni governative spcttanti per 
legge alia Provincia. 

II Consiglio provinciale ha vo-
tato un orcline del giorno in cui 
si afferma la esigenza che « a I 
piu presto sia nominatn il Con 
siglio doll' Ente di Sviluppo 
agricolo regionale aflinthd que
sto possa adtguatameiite coor-
dinare I'azione di tutti gli enti 
che operano nella economia 
agricola ». Quella dell'Ente di 
sviluppo e infatti una vicenda 
scandalosa: l'Ente doveva es 
sere istituito, secundo il De 
t re to del Presidente della Ke-
pubblica, entro il 24 luglio. 
mentre a tutt'oggi non se ne 
parla perche 6 in corso la lite 
in famiglia tra i partiti del 
centro sinistra |KT la riparti 
zione tlelle poltrone a damio 
della nostra agrieoltura. 

Neirordine del giorno sui 
problemi della agrieoltura il 
Consiglio provinciale alTronta il 
problema del prezzo comunita-
rio dell'olio di oliva. % Conside-
rato che la produzione dell'olio 
di oliva investe 1'interesse di
retto di migliaia di ramiglie 
contadino di Terni e tonstatato 
che la riduzione di circa il 50' n 
del prezzo al produttore costi-
tuisce un grave danuo alia eco
nomia delle famiglie contadine 
e impedisce un minimo di re 
munerazione al lavoro. il Con 
siglio provinciale esprime voti. 
affinche. paralhlaniente alia 
misura di riduzione del prezzo 
dell'olio di oliva venga opera-
ta la riduzione del prezzo dei 
concimi. degli anti tr i t togamiti . 
delle macchiiie agrieole. delle 
imposte e tasse che gravano 
sui terreni e perche si contri-
buisca alio sviluppo di una oli 
v icoltura razionale in grarln di 
produriv a piu bassi t-osti. ed 
esprime la necessita della va-
lorizzazione del prodotto tipi-
co ». 

II Consiglio provinciale si e 
impegnato a costituire organi-
smi che. con la partecipazione 
dei contadini e degli altri enti 
locali. realizzino impianti ido
nei a tipicizzare l'olio di oliva. 

II Consiglio provinciale ha do
vuto affrontare il grave proble
ma dei rapporti tra Stato ed 
ente locale, ritorrendo al rinno-
vo ulteriore di un anticipo di 
cassa di 300 milioni di lire per 
evitare che le ditte appaltatrici 
dei lavori ricorrano alle vie 
legali. che il personale non sia 
regolarmente retribuito. che im-
pellenti opere non vengano rea-
lizzate solo perche lo Stato non 
paga alia Provincia. secondo i 
tempi stabiliti. centinaia di mi
lioni sulle compartecipazioni 
governative spcttanti all'Am-
ministrazione provinciale. Per 
queste anticipazioni dj cassa 
alle quali la Proincia 6 cost ret-
ta a ricorrere da ben t re anni 
l 'Ente locale deve pagare forti 
interessi bancari . 

II Consiglio provinciale ha 
inoltre assunto un mutun di 
183 milioni di lire a copertura 
del disavanzo economico del hi 
lancio del '65. 

Tra le opere di rilievo decise 
dal Consiglio particolare inte
resse riveste quella della eom-
plc-ta realizzazinne delle nuo-
ve. moderne officine e della 
sistemazione organica dell'Isti-
tuto Tecnico Industriale. 

a. p. 

Terni: servizio 
ridotto delle 
autolinee per 
il Capodanno 

TERNI. 29 
Per la ncorrenza del Capo

danno le autolinee urbane del co 
mune di Terni effettueranno :1 
senizio ridotto. Per il 31 dicem-
bre verra effettuato il normale 
servizio fino alle corse in parten 
za da piazza Dante alle ore 
22.35: le corse successive ver
ranno soppresse. 

II 1. gennaio verra efTettuato 
ii servizio festivo limitatamente 
alle corse in partenza da Piaz
za Dante, nelle sequenti ore: dal
le 8 alle 12.50. dalle 15 alle 20.50. 
Verranno pero garantite le corse 
operate dei turni ciomalsen ;>er 
gii stabilimenti Polimer e Socie
ta Terni. Per lo <tabi!imento 
delle Acc:"a:erie verra invece ca 
rantita Ia sola u^cita de^ii o,̂ e-
rai alle ore 6. 

Per iniziativa del PCI 

Riaftivato il 
doppio binario 
in via Cavour 

TERNI. 29 
Da oggi viene riattivato il do;> 

pio senso di circolazjone in v.a 
Cavour nel tratto compreso tra 
Piazza Repubblica e via Tre Co-
tonne. L'ordinanza del s:ndaco 
si e resa necessana perche i 
comrnt?rcia»iti e gli artigiani del 
la zona del quartiere D-ximo e 
di via II Febbraio vedono dan-
neggiata la loro attivita a c a j 
M delle diffico'ta che i cliaiti 
:ncontranc per accedere alia zo
na interessata. Per facilitare il 
passaggio degli aiKomezzi verra 
pero ripristxiato il divieto d. 
sosta. 

Incontro ton gli emigrati 
di Gubbio-Gualdo Tadino 

L'intervento dei parlamentari comunisti Maschiel- f 
la, Caponi, Simonucci —- L'assemblea di Sigillo 

Dal nostro corrispondente 
PERUCilA. 29. 

leri matt ma a (lubbio. nonostun 
te rinclemenza del tempo piovoso. 
centinaia di lavoratori emigrati 
del comprensorio CiiibbioCiualdo 
Tadino hanno partecipato all'in 
contro con i parlamentari e gli 
amministratnri comunisti. 

l/iiicontro. che si e svolto al ci
nema Italia, e stato prcsieduto dal 
compagno on. Mnschiella the ha 
dato la parola al sindaco di Cub 
bio. compagno Bei, il quale eon 
dati dettagliati ha esposto la gia 
vita dell'eniigrazione e dellu si-
tuaziune econoinica deH'intero 
comprensorio. 

II compagno sen. Caponi. inca-
ricato di esporre le linee di unu 
nuova politica the cmi la doloro
sa piaga deireinigrazione ha cri 
ticato il centrosinistra che non 
si distingue dalle preeedenti for 
mule governative. consideranilo il 
flusso imgratorio una valvola di 
sicurezza pc»r contenere la pres 
sione deH'emii;ra/:one di mas^a 
e nel eontempo per allontanare 
dal paese. magari. i lavoratori piu 
attivi sindacalmente e politica 
mente. 

II compagno Caponi ha formu 
lato le concrete propose dei co 
nmnisti \KV una politica di picno 
impiego e di utili/./o delle risoi.se 
linanziarie che anniuilmente si ae 
eiimulano in Italia eon la rimessa 
di valuta pregiata degli emigrati 
in investimenti soprattutlo nelle 
zone piu arretrate. come il com 
prensorio (iuhbio Cualdo Tadino. 
alio seopo di erejire adequate fori 
ti di lavoro. di amnuxlernarc la 
agrieoltura e realizzare opere di 
progresso sociale e civile. Infine 
sono state illustrate le proposte 
per garantire un'effcttiva tutela 

degli emigrati all'estero e |>er 
estendere in patria ai Tamilian 
tutte le prestazionj assistenziali e 
previdenziali. 

Sono seguiti nuinerosi interven 
ti di emigrati che hanno ribadito 
la giustezza di un'effieaee tutela 
dei lavoratori all'estero e lesten 
sione delle piestaziom assistenzia 
li e previdenziali. 

Nel suo intervento il compagno 
Antonini ha posto la necessita che 
nelle previdenze a favore della 
agrieoltura .siano incluse partito 
lari agevolaziom a favore dei eol 
tivatori diretti che appunto emi-
grano per raeimolare i me/zi oe 
eorrenti a tra.sftirniare e miglio 
i are la propria piccola azienda 
contadina. 

II dibuttito 6 stato riassunto am 
piamente dal compagno sen. Si-
moniHci. il quale ha legato il pro^ 
hiema deH'emigrazione e delle so 
lo/ioni prospjttate alia crisi che 
e stata voliitamente provocata 
nel comune di Oubbio nel tenta 
tivo di instaurare un'amniinistra 
zione di centrosinistra. 

A eonclusione e stato votato un 
odg di adesione alia Conferenza 
nazionale siiH'eniigrazione piedi 
sposta dal PCI per il 7 ft gennaio 
a Roma e di eondanna della crisi 
provocata iieiraniministrazioue 
comunale. chiedendo una soluzio
ne democratica che mantenga una 
giunta di sinistra rispondente alle 
tradizioni democratiche e socia 
lisle eugubine. 

Cn'analoga affollata a-ssemblea 
di emigrati si e svolta la sera 
avanti nel Comune di Sigillo nel 
corso della quale e stato deciso 
di inviare una forte delegazione 
di lavoratori alia Conferenza na 
zionale del PCI. 

e. p. 

FOLIGNO: pubblicati i ruoli 

II centro-sinistra 
riduce le tasse 
agli industriali 

Agostino Pambuffetti: dai 52 milioni di imponibile 
del '63 (Giunta PCI-PSI) quest'anno e passato a 28 

FOLIGNO. 29. 
Noi comunisti conducemmo. 

appena un anno fa. una grossa 
hattaglia contro la politica tri-
butaria della Giunta di centro
sinistra di Foligno. che voleva 
capovolgere l'impostazione per 
tanti anni seguita dalle ammi-
nistrazioni di sinistra. Allora 
riuscimmo a far modificare. al 
meno in parte, gli orientamenti 
degli amministratori. i quali. 
dopo una crisi che si protrasse 
per piii mesi. si ripresentarono 
dicendo che avrebbero seguito 
nell'applicazione della tassa di 
famiglia gli stessi criteri delle 
passate ammimstrazioni appli-
cando alia lettera le delibete 
adottate dai socialcomunisti. 

Fin da allora ci dichiaram-
mo perp'esci e dubbiosi sulle 
reali volonta degli uomini del 
centrosinistra e rilevammo co
me la loro politica tributaria. 
in pratica. finisse per colpire 
in maniera molto pesante non 
solo i redditi fissi ma anche 
quelli modestissimi dei pensio-
nati mentre agevolava i grossi 
redditi industriali e quelli agra 
n e commercial!. 

I nostri dubbi di allora sono 
una amara realta di oggi. Que 
sta e la strenna di fine d'anno! 
che la Giunta di centro-sinistra j 
offre in dono ai fohgnati. Dai i 
ruoli dell imposte e tasse co I 
munah in puhblicazione in que- ! 
Mi giorni. nsulta che lindu- | 
striaie Pambuffetti Agostino c ' 
tassato su un imponibile (defi 
nito) di 28 milioni per il I9fi6 
mentre tutti ncorderanno come 
lo stesso pagassc precedente 
mente su di un imponibile di -S2 
miiioni. ruolo del 1963 anno del 
I'ultima revisione effettiiata dal-
lamministrazione socialcomuni-
>ta per la tassa di famiglia. 

Da im rapido calcolo si de
duce the la Giunta di centro 
sinistra ha fatto al Pambuffet
ti una strenna. per il solo 1966. 
di oltre 3 miiioni. Ci piaccrebbe 
conoscere quante decine di fa 
miplie di pensionati si c dovuto 
tassare per recuperare questi 
tre milioni o quanti operai e 
impiejiati del Comune o di al
tri Enti si e dovuto revisionare. 
raddoppiando o tnplicando la 
tassa. sempre per raeimolare 
questi tre milioni fatti rispar-
miare al Pambuffetti. 

L'Umbna e certamente fra le 
piu depresse e mal ridotte zo
ne d'ltalia e Foligno e fra Ic 
piu disgraziate citta dell'Um 
bria ma se cio e vero come 
e vero per tutti i folignati e 
non solo per alcuni di e*si non 
si capisce come si possano n 
conoscere difflcolta economiche 
agli industriali e quindi conee-
rierah agevolazioni fiscali e ne 
garle invecc agli operai, agli 

imipegati. e perfino ai pensio
nati. 

La Giunta di centrosinistra. e 
per essa I'assessore alle Hnanze 
Arcamone. promisero ai foligna 
ti. all'atto del loro insediamen 
to. the la tassa di famiglia 
avrebbero continuato a pagarla 
i piu grossi redditi cittadini. al 
la prova dei fatti anche questa 
si e rivelata per i folignati una 
amara beffa. 

La puhblicazione officiate dei 
ruoli ci dice che oggi a Foligno 
si e completamcnte rovesciata 
una linea politica tributaria ten 
dente a correggere. nei limiti 
del possibile. qualcuna delle se-
colari ingiustizie fiscali insite 
nci sistema legislative italiano. 
I>ortata avanti dai socialcomuni
sti per circa 17 anni. per alii 
nearsi invece alio scandaloso 
andazzo nazionale che vede i 
piu gro«si redditi nazionali eva-
dere impunemente il fisco. 

La ferrovia 
Spoleto-Norcia 
in discussione 
alia Provincia 

di Perugia 
SPOLF.TO. 29. 

II Consiglio Provinciale c'i 
Perugia tornera a discutere 
nella sua seduta della meta del 
prossimo gennaio della Ferro 
via Spoleto Nortia: questo ta 
annuncio dato al Consiglio stes 
so nella sua ultima seduta. nei 
giorni scorsi. dal presidente 
compagno Hasimelli. 

La notizia v stata acrolta con 
viva soddisfazioue a Spoleto ed 
ed in modo particolare tra i 
lavoratori della ferrovia e gli 
operator! economici. II fatto 
t h e al Consiglio Provinciale 
sara aurora una voltn dibattuto 
il problema. dimostra the da 
parte del massimo cousesso 
amininistrativo della provincia 
si seguono tla vicino le vicenile 
della ferrovia e che quindi non 
sianu impnssibili anche iwsitivi 
sviluppi della situazione. 

C'ome e noto ad iniziativa del 
la Ainininistra/ioiie Provinciale 
si tenne nel novenibre scorso a 
Noreia tin importante convegiiu 
sui tenia « Una ferrovia da sal 
vare * ed in quella occasione 
unanime fu il riconoscimento 
della lunzione della ferrovia 
|K'r lo sviluppo delle attivita 
coiiiinereiali. tin istiehe e sp<>r 
live della montagna oltre the 
per le comunicazioni tra la 
montagna stessa e Koina, Spo 
leto e vaste zone dell ' l 'mbria «• 
delle Marche. 

Abbiamo parlato nei giorni 
scorsi delle iniziative the si 
vanno sviluppando nel campo 
del turismo e dello sport inver 
nale in tutto il nursino e segna 
liamo oggi che per tutto il mese 
in corso e per i prossimi mesi 
invernali sono stati organizznti 
« treni della neve » che appunto 
con la Ferrovia Spoleto Norc'a 
trasporteranim sui campi di sei 
centinaia e centinaia di s|M>r 
tivi. 

K* questa una ulteriore con 
ferma della ulilita. non solo. 
ma della insostituibilita delta 
ferrovia nella valnriz/azione 
turistico sportiva della monta 
gna. che costituiste pui anche 
un grande contributn alia cono 
scenza ed alia diffusione dei 
prodoiti della montagna con no 
tevole conforto per i produttori 
eel i commcrcianti. 

Di nuovo rinviato 
il processo 

Corsetti-Cianguto 
T E R M . 29 

II processo per il peculato di 
40 milioni alia banca di Ame 
lia. di cui sono imputati Co; 
setti e Cianguto. e stato per 
lenm-sima volta rinviato. La 
nuova udienza penale per il 
processo della Rinca Antenna 
e stata Hssata per il 4 gennaio. 
Stamane e stato ascoltato il 
Cor.^-tti c«m alcum testimoni 

Odg del Consiglio provinciale di Terni 

Piu ampi poteri ai 
Comitati della caccia 

TERNI. 29 
Ii Con«ig!:o Provinciale di Tor 

ni. nella seduta del 28 dicembrc 
scorso ha approvato alia unani-
mita il 5ezuer.:e ordine del 
giorno i 

« Preso atto che. da parte del
la Commissione Agrieoltura del
la Camera, in sede legislative. 
,-ono state approvate le modi ft 
che al T.U. delle leggi sulla Cac
cia apportando perd notevoh va-
nazioni alle proposte formulate 
a suo tempo dal Comitato Cm 
tario Pantetico rappresentante 
I'U.P.I. e le Associazioni vena-
tone: ritiene che. sia comunque 
necessario giungere ad una ra 
dicale e generale riforma del 
TU. delle leggi sulla Cacaa. 
nell'ambito della quale, siano ac 
colte le indicazioni obiettive de 
rivanti oaiio esperienza ammini-
strativa e tecmca. gia formula
te dall'U.P.l. e dalle Associazio
ni venatorie: da la propria ade 
sione alle linee che hanno ispira 
to la riforma stralcio approvata 
dalla Camera, che rappresenta at-
tualmente un primo atto capace 
di colmare le piu gravi carenze 
ed incongruenze, di cui gli «pi-

sodi dali'aptrttira 19fi6 sono uno 
de: numerosi e>cmpi. 

* II Consiglio provinciale sotto-
linea lassoli.ta necessita the ia 
riforma. sia rapidamente appro 
vata anche dal Sena to presto :1 
quak?. ln'piegabilmente. il prov 
veriimento fl giacente da prima 
delle vacanze estive. mentr^ t - i -
stevano. ed esi-tono tutte Ie«eon-
dizior.i per una sollecita dtfinjzio 
ne. dato il pieno accorrio fra i 
Gruppi Pariamer.tan: auspice. 
in relazione alle particolari con 
dizioni ambientali della Provin
cia di Term, the vengano at-
tnbuiti ai Comitati Provincial! 
della Caccia p u ampi poteri in 
materia di calendano venatorio: 
esprime un riconoscimento all'in-
dirizzo dell'U.P I. e delle A^*o-
ciazioni venatorie per il Jodevoie 
e fondamentale contnbuto dato a 
questo problema, riconosctmemo 
che \-uo'e essere al tempo stesso 
un rinnovato appello. affinche pn.^ 
muovano tutte le iniziative att* 
ad indurre il Sena to ad agire e 
discutere la riforma stralcio. e i 
al Governo. perche adronti la re 
forma generale delle IfHl wdRa 
caccia ». 
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